

Süßkirsche 'Kordia' - Busch

Prunus av. 'Kordia'

Frucht: Große, braunschwarze Knorpelkirsche, festes, dunkelrotes Fruchtfleisch, wenig platzempfindlich

Reifezeit: Mitte bis Ende Juni

Eignung: Sehr gute Tafelfrucht mit hohen Erträgen und gutem Geschmack, Baum kräftig aufrecht wachsend



WINTERHART	JA - WINTERHART JEDOCH NUR BEI AUSPFLANZUNG!
STANDORT	SONNIG
CHARAKTER	BUSCH
HERKUNFT	Österreich
ART DER KULTIVIERUNG	FREILAND
IDEALER PFLANZZEITPUNKT	MÄRZ BIS JUNI SOWIE ENDE AUGUST BIS OKTOBER
WUCHS	AUFRECHTER - BUSCHIGER WUCHS
LAUB	LAUBWERFEND
LAUBFARBE	GRÜN
BESONDERHEITEN	SEHR ROBUSTE SORTE
BODENBESCHAFFENHEIT	NORMALER GARTENBODEN
WURZELSYSTEM	HERZWURZLER
DÜNGERBEDARF	FRÜHJAHR
SCHNITTVERTRÄGLICH	RÜCKSCHNITT IM FRÜHJAHR
MAXIMALE HÖHE	3m
VERWENDUNG	FRISCHVERZEHR; KONSERVIERUNG

Diese Süßkirsche hat stark glänzende große braunviolette Früchte mit dunkelrotem, saftigen Fruchtfleisch. Die Früchte sind süß mit angenehmer Säure. Man kann mit hohen Erträgen rechnen. Diese Sorte ist ab Mitte Juli Erntereif und eignet sich hervorragend für den Frischverzehr und Konservierung.

Zur Befruchtung eignen sich z.B.: Schneiders späte Knorpelkirsche, Hedelfinger.